

poine, la liquidation de la succession de son père, décédé en 1840, traitée en longueur; aucun partage n'avait eu lieu et il avait été convenu entre les héritiers que Montant (Jean) et son frère Pierre garderaient les propriétés, prendraient à leur charge les dettes de la succession et paieraient à chacun des trois autres enfants une somme de mille francs.

Montant (Pierre) aurait voulu que son frère vendît une parcelle de vignes évaluée sept mille francs, dont le prix aurait servi pour payer intégralement toutes les dettes; celui-ci s'y était constamment refusé.

En outre, Montant (Jean), aurait été grisé par sa mère de la quotité disponible; on enclève l'avait institué son légataire universel; ces libéralités avaient établi entre les deux frères une certaine disproportion de fortunes et éveillé chez l'accusé des sentiments de jalousie et de haine qui, longtemps dissimulés, ont un jour éclaté et se sont manifestés par une scène de carnage.

Cette lecture terminée, le président interroge Pierre Montant, qui répond avec beaucoup de sang-froid et de présence d'esprit à toutes les questions qui lui sont posées. Ses réponses sont, du reste, en tout conformes à ses déclarations devant le juge d'instruction. C'est dans un accès de colère provoqué par un refus de son frère d'accéder à ses désirs pour la vente d'une certaine propriété, qu'il a frappé le malheureux et quelques instants après sa belle sœur. Quant à sa mère, il prétend qu'il ne savait plus alors ce qu'il faisait.

On procède ensuite à l'audition des témoins. Les témoins Base, Marie Baudrea et Cuzon donnent des détails sur la scène de carnage qui s'est offerte à leurs yeux en pénétrant dans le domicile des époux Montant.

Les soupçons n'ont pas tardé à se porter sur Pierre Montant, dont l'absence a été remarquée.

Pierre Durros, frère de la femme Montant, aurait dit :

— C'est ce grand brigand de Pierre qui aura fait le coup.

Le recteur Français, médecin au rapport, et le docteur Ariand, médecin en chef de l'Antiquaille, après de fort intéressantes observations, résultant d'une étude approfondie de l'accusé, concluent tous deux en rejetant le cas d'aliénation mentale. Pierre Montant jouit de toutes ses facultés, et a toujours montré dans ses réponses une lucidité remarquable.

L'audience continue.

La Presse Médicale est unanime à recommander le Sirop et le Bourbon du docteur Cabanes dans les rhumes, bronchites, catarrhes récents ou chroniques, asthme, toux nerveuse et opiniâtre, grippe, quinte de toux de mauvaise nature; toutes les affections disparaissent promptement sous son influence. Mais c'est surtout dans la Phthise Pulmonaire qu'il rend de véritables services en procurant au malade un calme et précieux dans cette cruelle maladie; les professeurs Troussseau, Velpeau, Denonvillier et Nélaton, l'employaient constamment avec succès.

Dépot dans toutes les pharmacies de France; à Roubaix, pharmacie Cœurneur. 6854. (A.)

Progrès de l'Art Dentaire
Dentiers, dentiers, crochets, ressorts et posés sans douleurs. Edouard Verbrughe dentiste, breveté de S. M. le Roi des Belges, 8, rue de l'Hospice, 8, ROUBAIX MAISON A PARIS 4, Boulevard Poissonnière, 4
Nota. Ces dentiers ont l'avantage de ne pas empirer la bouche, ils ne nécessitent pas l'extraction des racines et viennent soutenir les dents chancelantes. — SUCCÈS GARANTI.

Revue hebdomadaire de la Bourse.

Sur le 5 0/0, la lutte a été circonscrite pendant ces huit derniers jours autour du prix de 98 francs qui, successivement perdu et reconquis, a pu être finalement conservé. Comme nous venons de le faire re-

marquer, les capitaux de placement que le cours rond de 100 francs avait écartés momentanément de ce fonds lui sont revenus avec la même régularité que par le passé depuis que les cours actuels laissent la marge libre à une plus-value plus ou moins prochaine.

Le 3 0/0, tombé un moment à 61 50, s'est relevé peu à peu à 61 80, gagnant ainsi 0 20 pour la semaine. Les ventes d'arbitrage ont entièrement cessé et ont fait place à des demandes continuelles; les petits capitaux reviennent à leur ancienne valeur, dont le classement est beaucoup plus avancé que celui du 5 0/0.

Les obligations de la Ville de Paris ont continué à avoir un courant d'affaires; celles de 1859 et celles de 1871 qui sont toujours l'objet des transactions les plus suivies restent en légère amélioration sur les derniers cours cotés il y a huit jours, les premières à 601 25 et les secondes à 276 50.

Comme nous le supposions dans notre précédente revue le Conseil municipal, avant de se séparer, a voté le projet d'emprunt de 220 millions avec les lots et le type d'obligations proposés par la Commission. Le taux, les conditions et l'époque de l'émission restent à déterminer mais il est à peu près certain que la souscription ne sera pas ouverte avant le mois de janvier prochain.

La Banque de France est tombée de 5,920 à 5,800. Les affaires à terme sur cette valeur deviennent de plus en plus limitées au comptant les demandes sont toujours assez régulières; c'est, du reste, une des valeurs que l'on peut toujours recommander aux capitaux en quête d'emploi sérieux.

A quelques rares exceptions près, les autres institutions de crédit ont été délaissées, et il n'y a pas à constater des variations importantes de leurs cours; la Banque de Paris se trouve à 1151 25; le Crédit Foncier à 840; le Crédit Lyonnais un peu plus lourd à 708 75; la Société Générale à 530.

Le Comptoir d'escompte pivote autour de 547 50; en fait que des négociations sont ouvertes pour concilier le procès existant entre le gouvernement turc et cette Société, procès relatif à l'exécution des 150,000 obligations de l'emprunt 1873 que le Comptoir d'Escompte a fait vendre pour rentrer dans ses avances. On espère qu'une solution amiable ne tardera pas à intervenir entre les deux parties intéressées.

La Société financière s'achemine peu à peu vers le cours de 500 fr., pleinement justifié, du reste, par l'excellente situation de cet établissement. Elle reste demandée à 478 75.

Le Crédit Mobilier est en baisse de 10 fr. à 365; c'est une des rares valeurs sur lesquelles la spéculation s'est portée de préférence. On avait monté avec une grande précipitation sur le bruit répandu de négociations poursuivies dans le but de rendre disponible la partie de son capital qui se trouve immobilisée; on a rétrogradé avec le même empressement dès qu'on a eu savoir que les pourparlers engagés n'avaient pas abouti. On sait que les deux procès existant entre le Crédit Mobilier et les administrateurs de l'ancien Crédit Mobilier, procès qui ont été déjà jugés en première instance, seront appelés à la cour l'audience du 4 décembre; l'affaire sera probablement renvoyée à quinzaine.

La Banque Franco-Egyptienne est lourde à 555; la Banque Française-Italienne est à 505; la Banque Franco-Hollandaise, en forte baisse à 508 75. L'échec des titres de la Banque Franco-Austro-Hongroise et de l'ancienne Banque Franco-Hollandaise, contre des titres nouveaux, doit avoir lieu à partir du 1^{er} décembre prochain.

L'amélioration importante des recettes des chemins de fer, constatée par le bulletin hebdomadaire publié avant-hier, est restée sans influence sur la tenue des actions de nos principales lignes. Elles se sont toutes plus ou moins vivement ressenties des mauvaises tendances générales du marché. C'est ainsi que nous retrouvons

l'Est à 598 50; le Nord à 670; le Midi à 612 50; le Orléans à 851 25; l'Ouest à 559, et enfin les Charbonnières à 339.

Les Entrepôts et Magasins Généraux de Paris conservent avec fermeté le cours de 340; la Compagnie Immobilière, suivant les fluctuations du Crédit Mobilier, a touché les prix extrêmes de 58 et de 37 50, pour clore à 43 75.

La Compagnie transatlantique a varié entre 210 et 215; on semble disposé à revenir à une plus juste appréciation de la situation exacte de cette Compagnie.

Très peu d'affaires sur les titres de Suez; l'Action est néanmoins fermement tenue à 452 50; la Délégation est en hausse sensible à 437 50.

Les actions de la Compagnie parisienne du Gaz après s'être longtemps maintenues aux environs de 800, ont été ramenées à 790 sans autre raison que les réalisations provoquées par l'amélioration rapide et importante dont elles avaient eu le récent bénéfice.

L'Italien, que la bonne impression produite par les résultats des élections avait rapproché du cours de 68, n'a pu se soustraire à l'influence des tendances peu satisfaisantes manifestées par les fonds français et a reculé jusqu'à 67 55. L'opinion n'en reste pas moins favorable à ce fonds; on croit encore destiné à atteindre, sous peu, des cours plus élevés.

Les actions de la Banque ottomane se sont ressenties des mauvaises dispositions des fonds turcs; les anciennes sont tombées de 695 à 688 75 pendant que les nouvelles reculaient de 570 à 561 25.

Le Crédit Mobilier espagnol n'a cessé de faire preuve d'une grande fermeté; il finit la semaine à 690. Nos lecteurs auront pu se rendre compte, par le rapport de la dernière assemblée générale que nous avons publié hier, de la situation exceptionnelle favorable de cette Société, situation qui est bien de nature à justifier une nouvelle progression des cours.

Les obligations foncières russes poursuivent leur marche ascendant, et cette hausse s'accroît d'avantage au fur et à mesure que le public sera mieux initié avec les garanties et les avantages qu'elles offrent. Il est toutefois une objection qui a été faite : Quelle garantie peut-on avoir que les émissions des obligations de la Banque centrale du Crédit foncier de Russie ne se suivront pas à des époques assez rapprochées les unes des autres pour peser constamment sur les cours ? La réponse à cette observation consiste dans la résolution prise, l'an dernier par le congrès des banques foncières réunies à Saint-Petersbourg, de limiter à 30 millions de roubles le montant des lettres de gage à émettre dans le courant de 1874.

Une animation semblable pour 1875 sera-t-elle probable fixée par le prochain congrès indiqué pour le 15-27 décembre prochain. Or, les émissions des lettres de gage des banques locales étant ainsi restreintes, la Banque centrale sera forcée également de limiter ses propres émissions puisqu'elle ne peut en faire qu'après avoir acheté et déposé à la Banque d'Etat des lettres de gage des Banques locales pour une somme égale. Les Banques ont compris qu'en donnant trop d'extension à leurs opérations, elles pourraient compromettre la solidité et elles ont préféré sagement limiter elles-mêmes le montant de leurs avances plutôt que de satisfaire à toutes les demandes de prêts qui leur sont adressées et de mettre ainsi en circulation une masse de lettres de gage qui se feraient concurrence sur le marché.

Les chemins autrichiens sont bien tenus à 686 25. Les correspondances reçues des places allemandes permettent de croire que cette Société a passé ses plus mauvais jours et que l'amélioration des recettes provoquera un vif mouvement de reprise. Quant aux Lombards ils ont eu à supporter le poids d'offres nombreuses qui les ont fait rétrograder successivement de 303 75 à 291 25, leur plus bas et dernier cours.

Nouvelles du soir
On écrit de Paris, 30 novembre 1874 : Les résultats des élections d'hier au conseil municipal de Paris ne sont pas encore ap-

précisés par les journaux du matin. Seule, la République Française donne libre cours à son enthousiasme : Après avoir dit quelques résultats ne dépassant pas ses espérances, mais les justifiant :

« Pauvre Paris ! s'écrie-t-elle. Grand et admirable Paris ! Le voilà tel que les prévisions, les défiances et les calomnies l'ont fait toujours grand, ferme, généreux, républicain, semblable à lui-même. Il pense, il parle, il agit non pour lui, mais pour le reste de la France.

« Ah ! quelle émotion demain, dans le reste du pays ! Quelle force nouvelle au service de nos idées ! Quel bon exemple ! »

Tous les journaux du matin donnent la liste des 75 conseillers élus; il y a 5 ballottages. D'après les calculs du Siècle, dix conservateurs seulement (monarchistes, dit-il), ont été élus; il y a donc 65 conseillers républicains soit avancés, soit modérés.

L'Opinion nationale dit que bien que formant le groupe le plus nombreux, les radicaux n'ont pas la majorité dans le conseil. Les avis reçus des départements pour les scrutins de ballottage qui ont lieu pour plusieurs conseils municipaux montrent jusqu'à présent, dans ces scrutins, un certain avantage en faveur des républicains.

Mais ces premières données ne suffisent pas pour porter un jugement, quant aux résultats complets et définitifs.

Petite Bourse du soir : 97 82.

Dépêches Télégraphiques

LES DÉPUTÉS ITALIENS
Rome, 29 novembre, soir. — Ce soir doit avoir lieu une réunion des députés de la droite. M. Minghetti exposera les bases d'un projet de loi relatif à la sécurité publique. M. Minghetti demandera l'urgence pour ce projet.

Rome, 29 novembre. — La commission du budget est composée de vingt membres de la droite et de dix de la gauche.

Le nouveau projet de recrutement de l'armée de terre hier à la chambre, établit en principe l'obligation générale du service militaire et de la création d'une milice territoriale avec quelques légères modifications aux lois existantes. L'Opinion dit que le ministre de la guerre, en limitant ainsi son projet, est éré qu'il sera plus promptement voté par le parlement.

LES VIEUX CATHOLIQUES

Berlin, 29 novembre. — Les vieux catholiques de Berlin ont célébré aujourd'hui pour la première fois le service divin dans la nouvelle église évangélique. Le professeur Weber, de Breslau, a officié, prêché et donné la communion à vingt vieux catholiques.

Environ 300 personnes assistaient à cette cérémonie.

LE CZAREWITCH A BERLIN

Berlin, 29 novembre. — Le Czarewitsch est attendu ici demain matin, venant de Paris. Il descendra à l'ambassade de Russie et rendra visite dans la matinée à l'empereur et à la famille impériale. Il dînera au palais et repartera à 11 heures du soir à St-Petersbourg.

ARRÊSTATION D'AFFILIÉS A LA «MAFFIA»

Palermo, 29 novembre soir. — La police a arrêté cette nuit plusieurs individus faisant partie de la Mafia. Ils seront envoyés en domicile forcé avec quelques autres qui avaient été précédemment arrêtés.

COMMERCE

DÉPÊCHES TÉLÉGRAPHIQUES

Havre, 30 novembre
(Dépêche de MM. Schlagdenhauffen et C^o, représentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbonnets.)

Marché calme, disponible ferme, très ordinaire 99; livrable sans affaires, Orléans low 94; Savannah 90.

Liverpool, 30 novembre
(Dépêche de MM. Schlagdenhauffen et C^o, représentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbonnets.)
Ventes 12,000 b. marché inchangé.

SANTÉ A TOUS rendue sans médecine et sans frais, par la délicieuse farine de Santé de Du Barry de Londres, dite :

REVALESCIERE.

Vingt-sept ans d'un invariable succès en combattant les dyspepsies, mauvaises digestions, gastrites, gastralgies, glaires, vents, aigreurs, acidités, palpitations, pituites, nausées, renvois, vomissements, même en grossesse, constipation, diarrhée, dysenteries, coliques, phthisie, toux, asthme, étouffements, étourdissements, oppression, congestion, névrose, insomnies, mélancolie, diabète, faiblesse, épuisement, anémie, chlorose, tous désordres de la poitrine, gorge, haleine, voix, des bronches, vessie, foie, reins, intestins, membrane muqueuse, cerveau et sang. — 79,000 cures, y compris celles de Madame la Duchesse de Castelstuart, le duc de Pluskow, Madame la marquise de Bréhan, Lord Stuard de Decies pair d'Angleterre, etc., etc.

Cure N^o 65,311.

Vervant, le 28 mars 1866.
Monsieur, — Dieu soit béni ! votre Revalescierre m'a sauvé la vie. Mon tempérament naturellement faible était ruiné par suite d'une horrible dyspepsie de huit ans, traitée sans résultat favorable par les médecins, qui déclaraient que je n'avais plus que quelques mois à vivre, quand l'éminente vertu de votre Revalescierre m'a rendu la santé.

A. BRUNELIERE, curé

Cure N^o 74,442.

Courmes, par Venise, (Alpes-Maritimes) juillet 1871.

Depuis que je fais usage de votre bien-faisante Revalescierre, je ressens une nouvelle vigueur, la laryngite dont je souffre depuis deux ans tend à disparaître avec le malaise que j'éprouvais dans tous mes membres.

MATIFRET

Cure N^o 45,270.

PETHISSE.—M. Roberts, d'une consommation pulmonaire avec toux, vomissements, constipation et surdité 25 années.

Cure N^o 68,413.

M. Lacan père, de 7 ans de Paralyse des jambes, des bras et de la langue.

Plus nourrissante que la viande, elle économise encore 50 fois son prix en médecines. En boîtes : 1/4 kil., 2 fr. 25; 1/2 kil., 4 fr.; 1 kil., 7 fr.; 12 kil., 60 fr. — Les Biscuits de Revalescierre se mangent en tout temps, soit à sec ou trempés dans de l'eau, du lait, café, chocolat, thé, vin, etc. Ils rafraichissent la bouche et l'estomac, enlèvent les nausées et vomissements, même en grossesse; ils enlèvent toute irritation et toute odeur fétide en se levant, ou après certains plats compromettants : oignons, ail, etc., ou boissons alcooliques, même après le tabac. Améliorent le sommeil, l'appétit et la digestion, ils nourrissent, en même temps, mieux que la viande, donnent un sang pur et des chairs fermes et fortifient les personnes les plus affaiblies. En boîtes, de 4, 7 et 60 francs.

— La Revalescierre chocolatée rend l'appétit, digestion, sommeil, vigueur et chairs fermes aux personnes et aux enfants les plus faibles, et nourrit dix fois plus que la viande et que le chocolat ordinaire, sans échauffer.

En boîtes de 12 tasses, 2 fr. 25 c.; de 24 tasses, 4 fr.; de 48 tasses, 7 fr.; de 576 tasses, 60 fr.; ou environ 10 c. la tasse.

— Envoi contre bon de poste, les boîtes de 32 et 60 fr. franco. — Dépôt à Roubaix chez MM. Coille, pharmacien, Morelle-Bourgeois; Léon DANJOU, pharmacien, rue de l'Hôtel-de-Ville, à Tourcoing, et chez les pharmaciens et épiciers. — Du BARRY et C^o, 26, Place Vendôme, à Paris.

Rhumes négligés, bronchites chroniques, phthisie. — Traitement rationnel et économique par les capsules de Goudron de Guay. — 2 fr. 50 la boîte. — Dépôt à Roubaix, pharmacies Coille, 4, place de la mairie, Lefèvre, et la plupart des pharmacies.

ANNONCES LÉGALES, JUDICIAIRES, COMMERCIALES ET AVIS DIVERS

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour l'insertion des AVIS DE VENTES JUDICIAIRES, FORMATIONS DE SOCIÉTÉS et autres PUBLICATIONS LÉGALES ET JUDICIAIRES.

Publication légale

TRIBUNAL DE COMMERCE DE ROUBAIX

Faillite Jules FLIPO

Messieurs les créanciers sont informés que la dernière réunion pour l'affirmation des créances aura lieu au tribunal de Roubaix, salle des faillites, le Jeudi 3 Décembre 1874, à neuf heures du matin.

Il est indispensable de remettre les titres de créances à M^o TRILLON, au greffe du tribunal, avant cette assemblée.

Le greffier du tribunal, HENRI LEQUENNE.

IMMOBILES à vendre ou à louer

Etude de M^o VANHAECK, notaire à Avesnes, successeur de M^o REUFLET

UNE MAISON

à usage de commerce

Sise à Roubaix, rue Neuve, 22

à Vendre ou à Louer

S'adresser audit M^o VANHAECK.

Etude du notaire DE MEUNYNCK à Tournai.

VILLE DE Tournai

faubourg de Valenciennes GRAND ET BEL

ÉTABLISSEMENT INDUSTRIEL

ci-devant à usage de fabrique de ciment et de menuiserie à vapeur et à eau, d'une superficie totale de 2 hectares 25 ares 16 centiares de fonds bâti, jardin, verges et terrain, traversé par le rieu de Barges et longé par l'Esaut, sis à Tournai, faubourg de Valenciennes,

à Vendre publiquement

en un seul recours, pour sortir d'indivision.

Le mercredi 23 décembre 1874, à 10 heures du matin, M^o DE MEUNYNCK, notaire à Tournai, procédera à ladite vente, au local de la justice de paix, Hôtel-de-Ville, à Tournai. 7788

AWOINGT, (près Cambrai)

à 2,400 mètres de la gare de Cambrai, sur la grande route de Cambrai au Cateau et au centre d'une population d'ouvriers tisseurs

PROPRIÉTÉ

à Louer ou à Vendre

Elle est composée d'une maison d'habitation, magasins ayant 500 mètres de superficie; au rez-de-chaussée, cheminée à vapeur, écurie, remise, grand jardin. Le tout d'une superficie de 3,300 mètres.

S'adresser, pour renseignements, à M. VOITURIER, 77, rue Nationale, Lille. 7791

A VENDRE

à main ferme

Une maison rue Pellart.

Une, rue Daubanton.

Une grande et 2 petites, rue de l'Époule.

Une grande et jardin, rue du chemin de Fer.

Une belle campagne, située entre Tourcoing et Roubaix le long de la route pavée, contenant 7000 mètres.

Une maison rue du Havre et une rue d'Inkerman.

Une forme de 34 hectares, à dix minutes de Courtrai.

Une forme de 20 hectares d'un seul bloc, touchant à Roubaix.

A louer

Une maison avec grande-porte, rue de l'Éprouve.

Une, rue Latine. Une, rue du Grand-Chemin.

Une, rue du Moulin Brûlé.

On demande à louer plusieurs maisons du prix de 500 à 800 fr.

Et une de 2000 à 2500 fr., près de la Fosse-aux-Chènes, pour rentier.

On demande à acquiescir une belle maison avec jardin, poste

à louer ou à vendre

— A louer une jolie habitation de campagne sur la route de Roubaix à Lille. — S'adresser à M. Salamberg, vis-à-vis la Belle-Vue, à Mons-en-Bareuil.

Maison à louer, à usage de magasin, Grande Rue, 79. — S'adresser même rue, 75. 6665

A louer, pour en jouir de suite une belle grande maison à usage de café restaurant, située près de la gare de Roubaix. Chambres. On y ferait des changements. — S'adresser rue du Grand Chemin, 125. 7156

A louer une grande maison avec porte cochère, magasins, située rue du Fresnoy, derrière la gare. S'adresser rue Fosse-aux-Chènes, n^o 45. 6597

A LOUER une belle maison avec vastes ateliers et porte cochère. — S'adresser rue d'Inkerman, 85. 7791

OBJETS à vendre

A vendre une machine à vapeur verticale, de dix à douze chevaux, presque neuve;

Une machine à vapeur verticale de cinq à six chevaux presque neuve, avec générateur; prix : 1,500 francs;

Une grande quantité de transmissions et poulies, engrainages et chaînes consistants nécessaires.

Une machine verticale de 20 à 25 chevaux. — S'adresser pour les conditions à M^o Desautels, rue de Valenciennes, 69.

A Vendre d'occasion, une grande quantité de Rots et Harnais en parfait état. — S'adresser au bureau du journal. 5738

Demandes et Offres d'Emplois

— On demande un bon dessinateur pour tissus pour une des plus importantes fabriques de la Belgique. — Réponse au bureau du journal sous les initiales A. D. 7779.

— Une jeune fille, nouvellement accouchée, désire trouver une place de nourrice. — S'adresser à Mouveaux, rue de Lille, à Tourcoing, à côté du Petit Paris, estaminet. 7765

— On demande une demoiselle de comptoir, âgée de 25 à 30 ans, pouvant fournir de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal. 7776

— Un jeune homme, pouvant disposer de quelques heures par jour, demande à les utiliser. Il peut tenir une petite comptabilité ou faire des traductions d'anglais, d'italien, d'espagnol et d'allemand. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition et décomposition des tissus. — Il n'est pas nécessaire de se présenter sans être muni de bons certificats. — S'adresser au bureau du journal.

— On demande, pour tissage mécanique un employé parfaitement au courant de l'ouvrage, connaissant la composition